

DIE EURO UND ICH



Prominente
Nicht-Fußballer
zur Euro 2008:

**Beppo Harrach,
Motorsportler aus
Bruckneudorf**

„Langer Urlaub dank der EM“

Mir hat die EM einen längeren Urlaub beschert, da die Rennsaison aufgrund der Fußball euphorie pausiert. Das ist in vielen anderen Sportarten auch der Fall. Ich habe früher selbst Fußball gespielt, aber den Kontakt zu diesem Sport verloren. Für die EM im eigenen Land interessiere ich mich daher auch nicht, ich könnte nicht einmal einen Favoriten nennen.

Da in meinem Freundeskreis zahlreiche Fußballfans dabei sind, wird es sicher vorkommen, dass ich mir das eine oder andere Spiel anschauen werde.

GEBALLTE EURO-POWER / Die Gemeinden Hainburg, Wolfsthal,

Fünf Fan-Gemeinden:

BEZIRK BRUCK / Im Rahmen der EM-Aktion „2008 - GANZ Österreich am Ball“ wird Österreichs „Fangemeinde 08“ gesucht. Im Brucker Bezirk sind Hainburg, Wolfsthal, Petronell, Sommerein und Höflein als Fangemeinden mit dabei. Als Botschafter für die EURO bekommen die Gemeinden auch Fan-Material, das unter das „Fußball-Volk“ gebracht werden soll. An den EM-Tafeln an den jeweiligen Ortsein- und -ausfahrten kann man die Fangemeinden bereits von weitem erkennen.

In Hainburg wurde man auf diese Aktion durch den „Botschafter der Leidenschaft“ und Gemeindebediensteten Martin Hanus sowie durch einen Infobrief aufmerksam. Als fußballbegeisterte Gemeinde, die auch den Coca-Cola-Fan-Truck für einen Tag nach Hainburg holt, lag

es daher auf der Hand, auch Fangemeinde zu werden.

„Wir sind fußballbegeistert, darum sind wir da dabei“

Höflein hat sich ebenfalls entschieden, Fangemeinde zu werden. Warum? „Weil wir Fußball einfach mögen. Wir sind Fußballfans durch und durch und ein derartig einmaliges Ereignis wie die EM sollte auf einer möglichst breiten Basis mitgetragen werden, damit der EM ein würdiger Rahmen verliehen werden kann und die Menschen das auch entsprechend feiern können“, so Ortschef Otto Auer enthusiastisch. Höflein werde daher in verschiedenen Aktionen andere Fußballfans mit Fanartikeln wie Armbänder, T-Shirts und Co. versorgen.

Ob und welche Euro-Veranstaltungen in Höflein stattfinden

werden, werde laut Auer derzeit noch überlegt.

Wolfsthal ist ebenfalls Fan-Gemeinde 2008, weil „...die EM ist auch für uns ein wichtiges Ereignis. Der Zulauf zum Fußball ist bei uns sehr groß - das wollen wir auch nach außen hin kommunizieren“, so Bürgermeister Gerhard Schödinger, der erklärt, dass die EM-Schilder gerade im Ort aufgestellt werden.

In Petronell war der Beschluss, Fangemeinde zu werden, „reine Frauensache“, erklärte Gisela Klaffl, die in Absprache mit Bürgermeisterin Ingrid Scheumbauer die Gemeinde bei „Fußball verbindet“ einfach anmeldete.

Die Fangemeinde Sommerein kam über den Fußballverein dazu. „Wir sind einfach fußballbegeistert und deswegen sind wir mit dabei“, so der Obmann des SC Sommerein, Josef Luger.